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济宁市建筑业协会会长联席会第一次会议 

暨建筑业企业家座谈会召开 

2021 年 3 月 15 日上午九点，济宁市建筑业协会会长联

席会第一次会议暨建筑业企业家座谈会召开，就 2021 年相

关工作进行了认真、深入地探讨和研究。 

 

 

 

 

 

 

 

 

会议由会长郭志明主持。市住建局党组书记、局长李

勇，二级调研员马玉善参加了会议并作了重要讲话；市住

建局党组成员、副局长李振，市场监管科科长邵长新，安

全监督管理办公室主任蔡涛，建筑节能与科技科科长孙新

鲁等领导参加了会议；参加会议的还有协会副会长、秘书
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长、监事长、各分会会长、副秘书长等其他 36名同志。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

郭志明会长首先向大家汇报了济宁市建筑业协会基本

情况、2020 年工作总结以及 2021 年协会工作的思路和打算，

并对下步协会重大活动作了详细的说明。既有对往年活动

的经验性总结，又有对新活动的初步方案，目标明确，思

路清晰，重点突出。然后，企业家们结合自身实际和市场

形势，纷纷发表了意见和建议，大家一致认为，企业应加

强诚信体系建设，实现人才兴企战略，深化企业改革，争

取政策的支持，进一步使市场规范化、制度化。各企业家

代表敞开心扉，所提问题及建议思路新颖，可操作性强。
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大家纷纷表示，在市住建局和协会班子的正确领导下，积

极服从工作安排，认真履行职责，努力完成各项工作任务。 

 

 

 

 

 

 

 

市住建局二级调研员马玉善在讲话中强调，企业要做

好稳定工作，切实关心职工生活，解决职工关心的实际问

题；在政策上，对我市建筑业的发展尽量给予政策的支持，

同时进一步探讨分析建筑业的发展现在和今后的发展趋势，

强调以良好的自身形象和信誉赢得社会各界的广泛认可和

支持。 
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市住建局党组书记、局长李勇在讲话中鼓励大家，要

共克时艰，抢抓机遇，勇于担当，创新作为，找到一条适

合自身企业发展的路子，扎实做好本单位、本部门工作，

积极承担社会责任，为建筑业的发展做贡献。 

 


